

16 mai 2014

Bonjour,

Je suis Geneviève MARTIN, candidate aux européennes et tête de liste pour "Espéranto langue commune équitable pour l'Europe".

Vous pouvez déjà avoir une réponse en regardant le site www.ede2014.fr à la rubrique "pour aller plus loin" et je vous copie le dernier alinéa de notre programme (visible sur ce même site dans le rubrique Notre projet, notre programme)

[4.3] Plus généralement, **nos orientations politiques s'appuient sur les principes d'égalité des chances et de solidarité**, sur la Convention européenne des droits de l'homme, sur les déclarations et conventions de l'ONU, notamment celles concernant les droits de l'homme et les droits de l'enfant, **ainsi que sur la Déclaration universelle des droits linguistiques signée par L'UNESCO.**

Avec mes meilleurs sentiments
Geneviève MARTIN